



El ministro de Economía, Luis Caputo, (der.) dio la bienvenida a Daza en X.



## José Luis Daza debuta como viceministro de Economía de Argentina

POR D. DONOSO Y M. G. ARTEAGA

El economista chileno José Luis Daza debutó este lunes como viceministro de Economía de Argentina, tras haber sido oficializado en el cargo hace tres semanas.

La bienvenida formal estuvo nuevamente a cargo de su colega y cercano, el hoy ministro de Economía de la nación austral, Luis “Toto” Caputo.

“Bienvenido al equipo José Luis Daza!! Gracias por confiar en lo que estamos haciendo y sumarte al cambio definitivo de país que estamos impulsando y deseando tantos argentinos”, escribió en la red social X.

La llegada del chileno a Bue-

Este lunes fue el primer día oficial del economista chileno como secretario de Política Económica del país.

nos Aires se dio finalmente este sábado, un día antes de que el Presidente Javier Milei ofreciera un inédito discurso al presentar

el Presupuesto 2025, en el que dio luces de las metas del Gobierno: un PIB de 5% a diciembre del año próximo, inflación del 18,3% y un

dólar a 1.207 pesos.

Bajo esa premisa, Daza ahora acompañará a Caputo, su jefe inmediato –colega y compañero desde los años ‘90 cuando coincidieron en JPMorgan y en Deutsche Bank–, en la tarea de sacar adelante los ajustes fiscales.

Pero también –se dice en el mundo

financiero– será el encargado de liderar las conversaciones del país ante el Fondo Monetario Internacional (FMI) ahora sin su connacional, Rodrigo Valdés, como contraparte.

Este último delegó la semana pasada las negociaciones en dos funcionarios del Fondo, meses después de recibir duros señalamientos y críticas por parte de Milei.

### La llegada

El aterrizaje de Daza tardó más de lo previsto, mientras se realizaba una serie de trámites que le permitieran comprobar, no solo que nació en Buenos Aires en 1958, sino que su padre fue embajador en ese país.

Su nombre surgió como carta del Gobierno para este cargo a mediados de junio, luego de que se conociera la renuncia de Joaquín Cottani como secretario de Políticas Económicas.

Pasaron unos dos meses sin conocerse detalles de su traslado a la capital trasandina, hasta el 27 de agosto, cuando Caputo le dio formalmente la bienvenida a su cartera.

“Se incorpora un grande al equipo económico como secretario de Política Económica: Bienvenido José Luis Daza”, dijo en X.

Daza reaccionó inmediatamente, agradeciendo la confianza: “En este momento, no hay nada más importante en mi vida que aportar, aunque sea un grano de arena, al proyecto del Presidente Javier Milei”.

Esa misma semana oficializó su salida como director de la gestora chilena Moneda AGF, cargo que ocupó desde 2020.

Radicado en Nueva York desde hace décadas, pero siempre con un ojo en la política chilena, asesoró a José Antonio Kast, del Partido



Republicano, cuando compitió en la segunda vuelta de las presidenciales de 2021.

Es reconocido por haber entrado de lleno al círculo de los bancos de inversión en Wall Street, donde fue jefe de Estudios de Mercados

**“Bienvenido al equipo José Luis Daza!! Gracias por confiar en lo que estamos haciendo y sumarte al cambio definitivo de país que estamos impulsando y deseando tantos argentinos!!”, dijo Caputo.**

Emergentes de JP Morgan Chase y de Deutsche Bank.

Ahora, se espera que tenga un papel importante ante el FMI, pues dicen que entiende perfectamente más como piensa el organismo, lo que lo dejaría en buen pie para ser puente para llegar a acuerdo para conseguir, primero una revisión del programa y, luego más recursos.